

Polsek Arahkan Melaksanakan Sambang Warga dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 31, 2023 - 16:13



Polsek Arahkan Melaksanakan Sambang Warga dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu,- Sebagai bagian dari program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3," Polsek Arahkan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan

sambang warga untuk menyampaikan himbauan terkait kamtibmas.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Arahan, Kabupaten Indramayu, Senin (31/07/2023).

Dalam kegiatan sambang warga ini, petugas dari Polsek Arahan berkomunikasi langsung dengan warga masyarakat untuk memberikan himbauan terkait berbagai aspek kamtibmas.

Kehadiran anggota kepolisian di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman serta memperkuat kedekatan antara polisi dan warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahan, AKP I Nengah SW menyampaikan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

"Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama membantu menjaga kamtibmas di wilayah Arahan," ujarnya.

Dalam himbauan kamtibmas tersebut, masyarakat diingatkan untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi tindakan kejahatan. Jika terdapat informasi atau kejadian yang mencurigakan atau berkaitan dengan kejahatan seperti perjudian, narkoba, miras, atau kejahatan lainnya, diharapkan agar segera melaporkannya kepada pihak kepolisian.

Selain itu, Polsek Arahan juga memberikan himbauan agar masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita yang tidak benar (hoaks) yang dapat menyebabkan ketegangan dan gangguan kamtibmas. Kesiapan masyarakat dalam menyaring informasi dan berkomunikasi dengan pihak kepolisian merupakan langkah penting dalam menciptakan lingkungan yang tenang dan kondusif.

Dalam upaya menciptakan situasi kamtibmas yang lebih baik, Polsek Arahan juga menyampaikan nomor call center Polsek Arahan yang dapat dihubungi oleh masyarakat jika diperlukan, sebagai sarana untuk memberikan informasi atau melaporkan kejadian.

Lanjut Kapolsek menjelaskan bahwa kegiatan sambang warga dan himbauan kamtibmas ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Arahan untuk aktif terlibat dalam program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3."

Program ini bertujuan untuk memberikan tindakan cepat dan tepat dalam mengatasi berbagai permasalahan kamtibmas yang terjadi di masyarakat.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan sinergi antara kepolisian dan masyarakat di wilayah Kecamatan Arahan dapat semakin erat, sehingga bersama-sama dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga. Harap AKP I Nengah SW.

Andri